

N° 41631

Le 18 septembre 2025

September 18, 2025

ENTRE :

Alliance autochtone du Québec, Jules St-Gelais, Christian Tremblay, David Béchamp et Fernand Chalifoux

Demandeurs

- et -

Procureur général du Québec, au nom du ministre des Ressources naturelles et de la Faune du Québec et du ministre délégué aux affaires autochtones du Québec, Assemblée nationale du Québec et procureur général du Canada, au nom du ministre des Relations Couronne-Autochtones

Intimés

JUGEMENT

La demande d'autorisation d'appel de l'arrêt de la Cour d'appel du Québec (Québec), numéro 200-09-010470-224, 2024 QCCA 1472, daté du 8 novembre 2024, est rejetée.

BETWEEN:

Native Alliance of Quebec, Jules St-Gelais, Christian Tremblay, David Béchamp and Fernand Chalifoux

Applicants

- and -

Attorney General of Quebec, on behalf of the ministre des Ressources naturelles et de la Faune du Québec and the ministre délégué aux affaires autochtones du Québec, Assemblée nationale du Québec and Attorney General of Canada, on behalf of the Minister of Crown-Indigenous Relations

Respondents

JUDGMENT

The application for leave to appeal from the judgment of the Court of Appeal of Quebec (Québec), Number 200-09-010470-224, 2024 QCCA 1472, dated November 8, 2024, is dismissed.

- 2 -

Nº 41631

J.C.C.
C.J.C.